



## Festival Caudal expande su propuesta sonora realizando primera versión en Buenos Aires

Este sábado 30 de agosto, el Festival Caudal celebrará su primera edición en Buenos Aires con una interesante fusión de sonidos que tendrá como escenario el Congo Club Cultural (Palermo). La iniciativa, impulsada por el sello SurPop Records, se expande tras exitosas experiencias en Chile, Perú y Colombia, y en esta ocasión suma la colaboración de los sellos argentinos Queruza y 1/4 de Sello, refor-

zando su carácter de encuentro transnacional.

En detalle, el cartel de esta primera versión trasandina estará encabezado por Vita Set, banda platense que acaba de estrenar "Zona Cero", disco que mezcla hyperpop y techno. Desde Chile, puntualmente de Concepción, se suman DPSE y Revegian. La programación se completa con Cabezas de Remolino, Tecnología y el DJ

set electrónico de Ringo Galperín.

Con esta edición, Caudal busca consolidarse como un espacio de conexión entre la escena chilena y la porteña, tendiendo lazos creativos y de circulación artística entre ambos países. El proyecto, apoyado por el Fondo de la Música del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de Chile, refuerza el compromiso con la internacionalización de la música independiente.